



Appel aux Véliziens : aidez-nous à fabriquer des masques !

## AKTUALITÉ

SOZIALE ASSOCIATIONS

Donnerstag, 9. april 2020

# Appel aux Véliziens : aidez-nous à fabriquer des masques !

Grâce à la Région Ile-de-France, nous avons pu récupérer des masques pour les donner aux professionnels de santé, pharmaciens, commerçants, aides soignants et managères. Mais, face au manque de masques pour chacun d'entre nous, la fabrication maison est une solution.



Si vous savez coudre ou avez des tissus et élastiques à donner, n'hésitez pas à nous faire connaître auprès de la mairie ([covid19@velizy-villacoublay.fr](mailto:covid19@velizy-villacoublay.fr))

Nous vous proposons de centraliser tous les masques, respectant les normes AFNOR (voir le patron en pièce jointe), que vous pourrez réaliser afin de les distribuer aux plus fragiles.

Retrouvez ci-dessous le guide complet de fabrication des masques dans le respect des normes ainsi qu'un [tutoriel de fabrication](#).

## Kontakt

**Mairie de Vélizy - actu Covid**

[covid19@velizy-villacoublay.fr](mailto:covid19@velizy-villacoublay.fr)